

## 新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

この度、社会福祉法人甲府市社会福祉事業団光風寮におきまして、新型コロナウイルス感染者が発生いたしましたのでお知らせします。

### 1 経緯

2月4日（金）現在で施設職員5名及び利用者様15名の合計20名の感染が確認されております。このうち利用者様7名は、医療機関に入院いたしました。

詳細につきましては、以下のとおりです。

1月29日・・・施設職員1名と利用者様1名が発熱により、医療機関を受診してPCR検査を実施した結果、同日、陽性であることが判明

1月30日・・・利用者様2名が発熱のため医療機関を受診しPCR検査を実施した結果、同日、陽性であることが判明

1月31日・・・第1報報告後、体調不良を訴えていた利用者様1名の陽性が判明

2月 1日・・・1月31日に施設職員及び利用者様全員のPCR検査を実施した結果、施設職員4名及び利用者様4名の陽性が判明

2月 3日・・・2月1日以降に発熱した利用者様のPCR検査を実施した結果4名の陽性が判明

2月 4日・・・2月2日以降に発熱した利用者様のPCR検査を実施した結果3名の陽性が判明

### 2 対応

感染確認を受け直ちに保健所等に発生状況を報告するとともに、保健所及び医師等の指導を受け、施設内のゾーニング、消毒、換気、有症者の隔離、防護服の着用、マスク着用及び手指消毒の徹底を行っております。

また、施設職員から感染者が出ており、職員配置への影響があるため法人内他施設からの支援を行っております。

利用者の皆様をはじめ、関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をお掛けしておりますことに深くお詫び申し上げます。

今後も、状況に変化が発生次第情報の開示を行ってまいりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。

令和4年2月4日

社会福祉法人甲府市社会福祉事業団  
理事長 山田文夫